



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 209
22 de abril de 2016

Facultad de Artes suma sus actividades a favor de damnificados

La Carrera de Teatro de la Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador, en el marco de su proyecto Academia en Escena, organiza mensualmente la presentación de dos actividades culturales (proyección de películas y obras de teatro), con la participación de egresados, profesionales y escuelas formales y no formales de teatro.

En cada uno de estos eventos se recaudarán insumos para los damnificados, tales como: agua, alimentos no perecibles, pañales desechables, toallas higiénicas, elementos para higiene personal.

Este ACOPIO CENTRAL, se mantendrá durante todo el semestre 2016-2016, se recibirán las donaciones de docentes, estudiantes, personal administrativo, comunidad centralina y público en general, como una entrada simbólica a las actividades culturales programadas, que luego serán enviadas a los damnificados del movimiento telúrico.

Por su parte, la Carrera de Artes Plásticas, en colaboración con la Facultad de Arquitectura, construirá carpas que serán enviadas a los compatriotas que se encuentran a la intemperie en varias ciudades del país afectadas por el sismo. **M.P**

